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 08870 Sitges 

 Acta de la Asamblea Ordinaria de la AVV QuinMar celebrada el 2 de julio de 2023. 

 El  Presidente  Domingo  Serrano  da  la  bienvenida  a  los  asistentes  agradeciéndoles  su  presencia 
 y  a  continuación  se  da  lectura  de  los  socios  asistentes,  así  como  de  aquellos  socios  que  han 
 delegado su voto en favor de otro socio. 
 Socios  :  Ana  Barros,  Raúl  Basas,  Núria  Deumal,  Félix  Fol,  Lola  Giraldo,  Elisabet  Navarro, 
 Milagros Piera, Esther Sánchez, Domingo Serrano, Joaquín Torres. 
 Socios  representados:  Fredick  Svensson  (representado  por  Domingo  Serrano),  Remy  Révers 
 (representado por Wendy Trollope) 

 1.- Lectura y aprobación del acta anterior. 
 El  Presidente  expone  que  la  misma  se  halla  subida  en  la  página  web  y  que  asimismo  existen 
 copias  en  el  local  a  disposición  de  cualquier  socio  o  vecino  para  conocer  el  contenido. 
 Solicita  si  alguien  considera  que  debe  ser  leída,  no  pronunciándose  nadie  en  este  sentido.  A 
 continuación, se somete a votación resultando aprobada por unanimidad. 

 2.- Estado de las cuentas y presupuesto del ejercicio 2022-23. 
 Toma  la  palabra  Lola  Giraldo  (representando  a  la  Tesorera  Wendy  Trollope)  para  presentar  el 
 estado  de  las  cuentas  y  la  presentación  del  presupuesto  para  el  año  2024.  Los  libros  de  gastos 
 e  ingresos  siguen  a  disposición  de  todos  los  socios,  con  comprobantes  de  los  movimientos 
 en  efectivo  y  con  número  de  serie.  Explica  que  finalizamos  este  ejercicio  con  un  total  de 
 9622,21  €  en  nuestra  cuenta  en  Caixabank.  En  efectivo  hay  un  total  de  189€.  En  el  transcurso 
 de  este  ejercicio  los  ingresos  de  la  Asociación  han  crecido  un  total  de  4000  €  respecto  al  año 
 anterior. En el ANEXO  1  encontrarán toda la información detallada 

 Se  somete  a  votación  el  informe  de  situación  económica  y  resulta  aprobado  con  24  votos 
 a favor y ningún voto en contra. 

 Se  presenta  el  Presupuesto  para  el  periodo  1  junio  2023  hasta  31  de  mayo  de  2024. 
 Prendemos  invertir  en  mejoras  como  ,  por  ejemplo,  la  adquisición  de  un  proyector  y  también 
 gastos  jurídicos  si  fuesen  necesarios  con  un  coste  previsto  entre  3000€-4000€.  También 
 aceptamos  sugerencias  por  parte  de  los  socios  así  como  presentar  también  presupuestos  para 
 las  mejoras  que  crean  oportunas.  Se  estiman  unos  ingresos  anuales  de  entre  5000€  -  7000€, 
 todo  en  función  de  la  continuación  de  ingresos  y  gastos  como  hasta  ahora.  Pondremos  al 
 cobro las cuotas anuales en enero de 2024. 
 En el ANEXO 1 se puede ver el detalle de este informe económico. 
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 Se  somete  a  votación  el  presupuesto  para  el  ejercicio  2023-24  y  resulta  aprobado  con  24 
 votos a favor y ningún voto en contra. 

 3.-  Limpieza  franja  perimetral  externa  al  barrio  de  Quint  Mar.  Posicionamiento  ante  el 
 proceso consultivo. 

 Se  somete  a  votación  la  presentación  de  este  documento  para  contribuir  al  proceso 
 consultivo con un resultado de 24 votos a favor y ninguno en contra 

 4.- Objetivos a impulsar durante el período 2023-2027. 
 Toma  la  palabra  Domingo  Serrano  para  informar  de  las  gestiones  más  relevantes  realizadas 
 durante  el  actual  periodo.  Se  apoya  en  una  presentación  audiovisual  para  explicar  todo  lo  se 
 ha ido gestionando durante este año. 

 4.1.  EQUIPAMIENTOS 

 PARQUE INFANTIL 
 PAPELERAS 
 VIALES 
 MEJORAS DE ACERAS Y ESCALERAS DE PASO 
 LIMPIEZA DE PARCELAS NO EDIFICADAS 
 PATIOS ABIERTOS 
 JABALÍES 
 GRAFITTIS 
 Sorea 
 Agbar 
 cableado telefonía 
 eDISTRIBUCIÓN 

 5. Actividades en el Centro Cívico. 

 Lola  Giraldo  expone  que  las  diferentes  actividades  continúan  y  se  han  ampliado.  En  este 
 momento  tenemos  12  socios  colaboradores  que  imparten  clases  de  diferentes  disciplinas.  Los 
 ingresos  que  se  obtienen,  por  tanto,  han  aumentado.  Hemos  tenido  un  poco  de  todo:  danza 
 contemporánea  (inicial  y  avanzado),  yoga,  bailes  latinos,  defensa  personal,  Ballet  Fit 
 Mindfulness  y  musicoterapia,  Ecstatic  Dance,  Danzas  orientales,  Bollywood  y  Tenis  de  mesa. 
 Todas  estas  actividades  se  dan  a  conocer  a  los  vecinos  a  través  de  los  diferentes  medios  de 
 comunicación  que  se  usan:  una  página  web  www.sitgesquintmar.org  (subscripción  a  la 
 newsletter)  TWITTER @AVVQuintmar INSTAGRAM @avvquintmar 



 Respecto  a  las  fiestas  de  cumpleaños,  desde  enero  de  2023  el  CC  deja  de  ser  un  lugar  donde 
 celebrar  estas  fiestas.  Solo  se  mantienen  para  socios  y  socias  (recordad  que  tenéis  una  fiesta 
 gratuita  al  año  previa  petición  a  la  Asociación  a  través  de  la  página  web).  La  decisión  de  no 
 hacer  fiestas  es  que  priorizamos  las  actividades  y  los  fines  de  semana  también  hay  actividades 
 en el CC. 

 La AVV está satisfecha con el uso que se le da al CC pero los vecinos y vecinas de 
 Quintmar no están participando mayoritariamente de ellas. Se traslada esta inquietud y la idea 
 de que vamos a seguir intentando. A partir de septiembre ofreceremos a los socios y socias 
 clases gratuitas subvencionadas por la Asociación. Para que esto se difunda se usarán las 
 RRSS y la página web. También utilizaremos el corcho delante de la cristalera del CC. 

 También  queremos  promocionar  las  actividades  infantiles  aprovechando  que  tenemos  el 
 colegio  al  lado  y  ofrecer  gratuitamente  un  taller  de  defensa  personal  para  adolescentes 
 impartido por una persona cualificada 

 Con  el  regidor  del  gobierno  saliente  se  acordó  que  el  Centro  Cívico  podría  participar  en  algún 
 evento  relacionado  con  el  Festival  de  Cinema  Internacional  de  Sitges.  Estamos  a  la  espera  de 
 poder tener contacto con el nuevo regidor de cultura para hablar de este tema 

 6.- Renovación Junta Directiva QuintMar. 

 Tal y como rige en nuestros estatutos este año toca renovar la Junta Directiva 

 Presidente:  Domingo Serrano Jiménez. 
 Vicepresidenta: Lola Giraldo Castilla. 
 Secretario: Raúl Basas Boya. 
 Tesorera:  Wendy Trollope. 
 Vocales:  Gloria  Deumal,  Joaquín  Vicente  López,  Remi  Révers,  Fredik  Svensson,  Pedro  J. 
 Méndez, Jorge García Larrión, Erika Haragos, Josep Fernández Expósito y Pierre Butin. 

 Se somete a votación la nueva Junta y se aprueba por unanimidad con 22 votos a favor. 

 7.- Turno abierto de palabras. 

 Ana Barros:  petardos. Actividades de salsa por favor pongan el aire acondicionado 
 Félix  Fol:  aparcamientos  en  Fondo  de  Pere  Joan  las  líneas  amarillas  no  existen  y  se  están 
 deteriorando las aceras. 
 Pierrelauro: pide que se ponga un espejo en la calle 
 Elisabet: poda de árboles 
 David García:  marquesina, horarios del autobús y aceras. 

 Joaquín Torres : reflexión sobre los jabalís. 



 Y sin más temas, finaliza la reunión sobre las 13,30 horas. 


